

Publikation von Stillen Wahlen der Bürgergemeinden

Für die Wahlen der Bürgergemeinden Aetigkofen, Aetingen, Bibern, Brügglen, Gosswil, Hessigkofen, Küttigkofen, Mühledorf und Tscheppach für die Amtsperiode 2026 – 2029 sind während der Anmeldefrist nicht mehr Kandidaten und Kandidatinnen angemeldet worden, als Sitze zu besetzen sind. Die Vorgeschlagenen gelten somit als in stiller Wahl gewählt; der angesetzte Wahlgang findet nicht statt (diverse Paragraphen der jeweils zutreffenden Bürgergemeindeordnung).

Still gewählt wurden:

In der Bürgergemeinde **Aetigkofen** als Bürgergemeindepräsident:

- Gerber Ueli, 1979, Zimmermann (bisher)

In der Bürgergemeinde **Aetingen** als Bürgergemeindepräsident:

- Kipfer Urs, 1963, Landwirt (bisher)

In der Bürgergemeinde **Bibern** als Bürgergemeindepräsident

- Wyss Anton, 1968, techn. Kaufmann (neu)

als Bürgergemeindevizepräsident

- Baumgartner Hans, 1970, Maurer (neu)

als Bürgerschreiberin

- Huber Gabriele, 1967, Malerin (bisher)

und als Mitglieder der Rechnungsprüfungskommission

- Leibundgut Lilly, 1957 (bisher)
- Müller Hans Ulrich, 1957, Landwirt (bisher)
- Wyss Therese, 1965, Informatikerin (bisher)

In der Bürgergemeinde **Brügglen** als Bürgergemeindepräsident

- Stuber Kurt, 1960, Einkaufsfachmann (bisher)

In der Bürgergemeinde **Gosswil** als Bürgergemeindepräsident

- Stuber Martin, 1961, Landwirt (bisher)

In der Bürgergemeinde **Hessigkofen** als Bürgergemeindepräsident

- Wyss Andreas, 1968, Ingenieur Agronom (bisher)

und als Mitglieder der Rechnungsprüfungskommission

- Senn Susanne, 1966, kaufmännische Angestellte (bisher)
- Wittwer Reto, 1955, Mathematiker (bisher)

In der Bürgergemeinde **Küttigkofen** als Bürgergemeindepräsident

- Furrer-Bangerter Thomas, 1979, Landmaschinenmechaniker (bisher)

und als Mitglieder der Rechnungsprüfungskommission

- Mollet Claudia, 1970, kaufmännische Angestellte (bisher)
- Erdiakoff Iris, 1977, Ökonomin (bisher)
- Walther Jonas, 1974, Förster (neu)

In der Bürgergemeinde **Mühledorf** als Bürgergemeindepräsident

- Zimmermann Erwin, 1961, Landwirt (bisher)

und als Mitglieder der Rechnungsprüfungskommission

- Moser Rahel, 1976, kaufmännische Angestellte (bisher)
- Walter Ernst, 1959, Betreuer (bisher)
- Zimmermann Céline, 1992, Geomatikerin (bisher)

In der Bürgergemeinde **Tscheppach** als Bürgergemeindepräsident

- Bangerter Denise, 1983, Payroll Spezialistin (neu)

und als Bürgergemeindevizepräsidentin

- Eggenschwiler Daniela, 1971, Erwachsenenbildnerin (bisher)

und als Mitglieder der Rechnungsprüfungskommission

- Bigler Kaja, 1978, Reiseberaterin (bisher)
- Stuber Bettina, 1997, kaufmännische Angestellte (bisher)
- Wittwer Reto, 1955, Mathematiker (bisher)

Bürgergemeinderäte der Bürgergemeinden Aetigkofen, Aetingen, Bibern, Brügglen, Gosswil, Hessigkofen, Küttigkofen, Mühledorf und Tscheppach.

Rechtsmittel:

Beschwerde an das Verwaltungsgericht (eingeschrieben) innert drei Tagen seit der Entdeckung des Beschwerdegrundes, spätestens jedoch am dritten Tag nach der Publikation der stillen Wahl im öffentlichen Publikationsorgan der Gemeinde (§§ 160 und 49 Abs. 2 GpR i.V.m § 21 Abs. 1 Bst. D VpR).